



山川中学校  
学校だより

Let's do together 2024 10月

5日 第25号

文責 松本和基

9月30日 劇団ショーマンシップによるミュージカル「ノートルダム物語」の公演がありました。間近で本物のミュージカルを鑑賞することができ、迫力のある演技と歌に酔いしれました。



生徒会役員が劇に出演することになり、開演1時間前に顔合わせと練習を行いました。



無事、舞台デビューをはたしました。



### 生徒感想

最初から最後までずっとわくわくしながら鑑賞することができました。まず、体育館に入ってステージの変わりように驚きました。大きなセットは迫力がすごかったです。話の途中にあった歌や踊りはとてもきれいでした。特に女性の方が回転したときなどにはスカートがなびいて、より一層きれいに見えました。

多くの登場人物がいるなか、全員の話し方が違い一人一人がどんな性格をしているのかがよく分かりました。動きや声で、人物の心情が伝わってくるのがとてもすごいと思います。個人的に一番好きな場面は最後の方のジュハンと剣で戦うところです。アクションが好きなものもあるけど、ジュハンにつかえていた人々が剣をぬいて戦うというストーリーがとても熱かったです。大道芸も見たことのないものが多く、とても面白かったです。今回鑑賞できたことはよい経験となりました。このことは大人になっても忘れないと思います。

2日二年生、3日に一年生が給食センターの栄養教諭をお招きして食育について学習しました。二年生は「そば米汁」や「おみいさん」、そして「ならえ」等の郷土料理について学びました。



徳島県内の料理でも知らないものがたくさんあることに気がついたことでしょう。

私も祖谷で勤めたときに「ひらら焼き」を知り、阿南市で勤めていたときに那賀町の「半ごろし」を知りました。

郷土料理・・・実に奥深い。

